

In ihrer Außenpolitik vom Prinzip der friedlichen Koexistenz der Staaten geleitet tritt die Sowjetregierung für Frieden und Freundschaft zwischen allen Völkern ein. Das Ziel unserer Innenpolitik besteht einzig und allein darin, ein Leben aufzubauen, das der besten Ideale der Menschheit würdig ist. Unser Siebenjahrplan ist vom Geiste der Friedensliebe, von der Sorge um das Wohl und das Glück des Volkes durchdrungen. Das Ziel unserer Außenpolitik ist unverändert und besteht einzig und allein darin, den Krieg zu verhindern und Frieden und Sicherheit dem eigenen Land und allen anderen Ländern zu erhalten.

(Aus der historischen Rede N. S. Chruschtschows über die allgemeine und vollständige Abrüstung vor der XIV. Vollversammlung der Vereinten Nationen.)